



Diese beiden Damen lockte das Benefizkonzert für „Herzkinder“ im Schloss Zell an der Pram.



Die Veranstalter übergaben die Spende an Herzpatient Laurenz. Mehr Fotos unter www.bezirksrundschau.com, Webcode 884365.



Bei Kaffee und Kuchen warteten die Besucher auf den Beginn des Konzerts. Fotos: Schmiedleitner



Die Goldhauben-Frauen versorgten die Besucher im Zeller Schloss mit Kaffee und Kuchen.

Ein großes Spenderherz der musikalischen Art

■ ZELL AN DER PRAM. Schönes Ambiente im Freskensaal, feinste Musik und ein Spenderherzfürden Verein „Herzkinder“ – das Benefizkonzert im Schloss Zell an der Pram hatte einiges zu bieten. Eingeladen dazu haben die Goldhaubenfrauen des Bezirks um Obfrau Erni Schmiedleitner und das Orchester Vokal Instrumental Brunnenthal

(kurz VIB) unter dem Motto „Großes Herz für Herzkinder“. Zahlreiche Goldhaubenfrauen haben mitgeholfen, das Konzert zu einem tollen Erlebnis zu machen. Die passenden musikalischen Frühlingsgrüße lieferte das Orchester unter der Leitung von Bezirkshauptmann Rudolf Greiner mit dem Kammerpräsidenten Rudolf Schasching.



Das Orchester Vokal Instrumental Brunnenthal spielte beim Benefizkonzert auf.